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	[bookmark: sub_1000]Лицензионный договор о передаче
авторского права
(издательский лицензионный договор)


г.  Москва            «____» ____________  20___ г. 

Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Национальный исследовательский университет «Московский институт электронной техники»,  именуемое в дальнейшем  «Лицензиат», в лице проректора по научной работе Дронова Алексея Алексеевича, действующего на основании Доверенности № 1648 от 20.09.2024, с одной стороны и Автор (соавторы) _________________________________________, именуемые в дальнейшем «Лицензиар», с другой стороны, именуемые в дальнейшем "Сторона/Стороны", заключили настоящий договор (далее – Договор) о нижеследующем.


	
License agreement of author’s right transfer
(publishing license agreement)


Moscow             «____» _____________ 20___ г.	« _____ » ___________ 20___

Federal State Autonomous Educational Institution for Higher Education “National Research University of Electronic Technology” (MIET), hereinafter designated as a Licensee, in the person of the Vice-rector for research work Alexey Alexeevich Dronov, acting based on the Warrant No. 1648 of 20.09.2024, on one side and the Author (coauthors) _______________________________________, hereinafter designated as a Licensor, on the other side, hereinafter referred to as Party/Parties, have entered this agreement (hereinafter an Agreement) as follows:





	1. Предмет Договора

1.1. По Договору Лицензиар предоставляет Лицензиату право  использования статьи «_______________________________________»  (далее – Произведение) на основе неисключительной лицензии в обусловленных Договором пределах и на весь срок действия авторского права.
1.2.   Договор не предполагает денежных расчетов.
1.3.   Лицензиар гарантирует, что он обладает исключительными авторскими правами на передаваемое Лицензиату Произведение. 
1.4. Лицензиар гарантирует, что Произведение предоставляется Лицензиату на законных основаниях, без нарушения прав третьих лиц, не нарушает никаких прав третьих лиц, в том числе не порочит честь, достоинство и деловую репутацию, и не нарушает действующее законодательство Российской Федерации, а также право, применимое к Произведению.
1.5. Лицензиар гарантирует, что на момент предоставления исключительного права на Произведение, Лицензиар не будет связан какими-либо обязательствами с третьими лицами, способными тем или иным образом помешать полному или частичному осуществлению всех положений Договора.
1.6. В случае если гарантии, содержащиеся в настоящем разделе Договора, будут нарушены, Лицензиар обязуется принять меры, которые обеспечат Лицензиату беспрепятственное использование предоставленных по Договору прав, а в случае невозможности обеспечить беспрепятственное использование предоставленных прав возместить Лицензиату понесенные убытки, которые могут возникнуть у Лицензиата в связи с таким нарушением гарантий.

	1. The subject of the Agreement

1.1. According to this Agreement the Licensor gives to the Licensee the right of using   «_____________________________________»
(title and characteristic of the materials to be transferred) 

hereinafter referred to as the Product, based on the non-exclusive license within the limits, determined by the Agreement and for the time term of the author’s right being in effect.
1.2. Present Agreement does not assume money payments.
1.3. The Licensor guarantees that he/she/they owns the exclusive author’s rights for the Product intended for transfer to the Licensee.
1.4. The Licensor guarantees that the Product is transferred to the Licensee lawfully, without infringement of rights of third parties, and does not infringe any third-party rights, and specially it does not discredit their honor, dignity and business reputation, does not break the Russian Federation legislation currently in force nor law applicable to the Product.
1.5. The Licensor guarantees that at the time of granting exclusive right to the Product, the Licensor shall have no liabilities to any third parties capable of thwarting whole or partial implementation of all provisions of Agreement.
1.6. In the event that warranties provided in this section of Agreement are violated, the Licensor shall assume the measures that secure the Licensee’s use without let or hindrance of rights granted by Agreement, and in the case of impossibility to secure the use of granted rights without let or hindrance, recoup the Licensee for damage arising out of this breach of warranty.



	2. Права и обязанности Сторон

2.1. Лицензиар предоставляет Лицензиату экземпляр Произведения в электронной и печатной версии для ознакомления по акту приема-передачи Произведения. Решение о публикации Произведения принимается на  редколлегии. 
2.2. Лицензиар предоставляет Лицензиату право использования Произведения на весь срок действия авторских прав с даты подписания Договора следующими способами:
·  воспроизведение Произведения (опубликование, обнародование, дублирование, тиражирование или иное размножение Произведения) без ограничения тиража экземпляров. При этом каждый экземпляр Произведения должен содержать имя автора Произведения;
·  распространение Произведения любым способом, в том числе в электронном виде;
·  включение Произведения в составное произведение;
·  доведение Произведения до всеобщего сведения;
·  использование метаданных (название, имя автора (правообладателя), аннотации, библиографические материалы и пр.). Произведения путем распространения и доведения до всеобщего сведения, обработки и систематизации, а также включения в различные базы данных и информационные системы;
·  переуступка на договорных условиях частично или полностью полученные по настоящему Договору права третьим лицам без выплаты Лицензиару вознаграждения.
2.3. Лицензиар в соответствии с Федеральным законом Российской Федерации  № 152-ФЗ от 27.07.2006 г. «О персональных данных»  дает согласие на передачу на сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение следующих персональных данных: фамилия; имя; отчество; дата рождения; адрес регистрации; серия и номер документа, удостоверяющего личность или его заменяющего; номер телефона; серия, номер, дата выдачи документа об образовании и о квалификации/о квалификации/об обучении; наименование образовательной организации, выдавшей документ об образовании; сведения о месте работы и занимаемой должности; сведения о наличии опубликованных произведений литературы, науки и искусства.
Персональные данные предоставляются для их хранения и обработки в различных базах данных и информационных системах, включения их в аналитические и статистические отчетности, создания обоснованных взаимосвязей объектов произведений науки, литературы и искусства с персональными данными и т.п. 
Лицензиар имеет право отозвать согласие на хранение и обработку персональных данных путем направления соответствующего письменного уведомления Лицензиату.
2.4. Лицензиат обязуется соблюдать предусмотренные действующим законодательством Российской Федерации авторские права Лицензиара, а также осуществлять их защиту и принимать все возможные меры для предупреждения нарушения авторских прав третьими  лицами.
2.5. Территория, на которой допускается использование прав на Произведение, не ограничена.
2.6. Лицензиат имеет право: 
2.6.1. Передать указанные персональные данные Лицензиара для обработки и хранения третьим лицам при условии уведомления о таком факте Лицензиара с предоставлением сведений о третьем лице (наименование и адрес). 
2.6.2. Проверить и отозвать (ретрагировать) статью от публикации в следующих случаях:
·  обнаружение плагиата в публикации;
·  дублирование статьи в нескольких изданиях;
·  обнаружение в работе фальсификаций или фабрикаций (например, подтасовки экспериментальных данных);
·  обнаружение в работе серьезных ошибок (например, неправильной интерпретации результатов), что ставит под сомнение ее научную ценность;
·  некорректный состав авторов (отсутствует тот, кто достоин быть автором; включены лица, не отвечающие критериям авторства);
·  скрыт конфликт интересов (и иные нарушения публикационной этики);
·  перепубликация статьи без согласия автора.
2.7. Лицензиат не вправе предоставлять другим лицам право использования Произведения способами, переданными ему в соответствии с настоящим Договором (заключать сублицензионные договоры).
2.8. Лицензиат не вправе вносить изменения, сокращения и дополнения, снабжать Произведение иллюстрациями, предисловиями, послесловиями, комментариями и/или пояснениями без согласия Лицензиара.

	2.The rights and liabilities of the Parties

2.1. The Licensor gives to the Licensee a soft copy and a hard copy of the Product for examination in accordance with statement of Product transfer and acceptance. The decision for publication of the Product is taken at the Editorial Board meeting.
2.2. The Licensor gives to the Licensee, throughout the term of copyright and starting from the date of signing the Agreement, the following rights for the Product:
· the right for reproduction of the Product (publishing, publication, copying, circulation or other duplication of the Product) without limiting an edition of copies; with that, each copy of the Product must contain the name of the Product author;
· the right of the Product distribution by any way, including in soft copy;
· -the right for the Product inclusion into a composite product;
· the right of informing everybody about Product;
· the right for using Product metadata (name, author’s (right owner’s) name, abstracts, reference materials, etc.), by distribution and informing everybody, processing and systematization as well as by inclusion into various databases and information systems;
· the right to cede on the agreed conditions partially or completely received, according to this agreement, the rights to third persons with no payment compensation to the Licensor.
2.3. The Licensor, according to RF Federal Law No. 152-FZ of 27 July 2006 On Personal Data, gives consent to transmission, collection, record, systematization, accumulation, storage, refinement (update, change), extraction, use, transfer (dissemination, provision, access to), anonymization, freeze, removal and deletion of the following personal data: surname; first name; patronymic; birth date; registration address; number and series of passport or other ID; telephone number; number and series and issuance date of document on education and qualification/qualification certificate/certificate of study; name of educational institution that issued the document on education; data on employer and job title; published literary work, science work, art work availability report.
Personal data are provided for their storage and processing in various databases and information systems, their inclusion into analytical and statistical reports, establishment of valid interconnections between literary, science and art works and personal data etc.
The Licensor has a right to withdraw consent to personal data storage and processing by giving the Licensee the relevant written notice.
2.4. The Licensee takes an obligation to keep to the author’s rights, the Licensor’s rights, provided by acting legislation of Russian Federation, as well as to provide their protection and to take all possible measures for preventing violation of the author’s rights by third persons.
2.5. The territory, on which the usage of the rights for the Product is allowed, is not limited.
2.6. The Licensee is entitled:
2.6.1. To transfer the above indicated Licensor’s data for processing and storage to third persons upon notice about such fact with presenting the data on a third person (name and address) to the Licensor.
2.6.2. To check the paper and to retract it from publication on the occurrence of any of the following:
· plagiarism is detected in a publication;
· paper was doubled in multiple periodicals;
· paper contains falsifications or fabrications (for example, experimental records that are juggled with);
· critical errors are detected in paper (such as wrong interpretation of results), which compromises its scientific value;
· the authors’ team is composed incorrectly (no person deserved to be author; persons not matching the authorship criteria are listed);
· information about conflict of interests is withheld (and other violations of publication ethics are present);
· paper is republished without author’s consent.
2.7. The Licensor may not confer to other persons the right to use the Product by ways present Agreement authorizes it to (may not effect sublicense agreements).
2.8. The Licensor may not introduce alterations, cuts and complements to the Product, to provide illustrations, prefaces, afterpieces, comments and/or explanatory text to it without the Licensee’s consent.


	3. Ответственность Сторон

3.1. Лицензиар и Лицензиат несут в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации имущественную и иную юридическую ответственность за неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по Договору.
3.2. Сторона, ненадлежащим образом исполнившая или не исполнившая свои обязанности по Договору, обязана возместить убытки, причиненные другой Стороне, включая упущенную выгоду.
3.3. Ни одна из Сторон не несет ответственности перед другой Стороной за невыполнение обязательств, обусловленное обстоятельствами, возникшими помимо воли и желания Сторон и которые нельзя предвидеть или избежать разумными средствами, включая объявленную или фактическую войну, гражданские волнения, эпидемии, блокаду, эмбарго, землетрясения, наводнения, пожары и другие стихийные бедствия, запретительные действия властей.

	3. Liabilities of Parties

3.1. The Licensor and the Licensee carry the property and other legal responsibility due to non-execution or improper execution of their liabilities concerning their responsibilities connected to present Agreement in accordance with the Russian Federation legislation currently in force.
3.2. The Party that has executed in improper way or has not executed its responsibilities concerning present Agreement, is obliged to recover losses caused for other Party, including the lost profit.
3.3. No Party is responsible before other Party for default of obligations that was caused by circumstances being in place beyond the control of the Parties, unforeseeable and unavoidable by reasonable efforts, including declared or actual war, civil unrest, epidemics, blockades, embargo, earthquakes, floods, fires and other natural disasters, and prohibitive acts of governmental agencies.


	4. Конфиденциальность
4.1. Условия Договора и дополнительных соглашений к нему конфиденциальны и не подлежат разглашению в соответствии с законодательством Российской Федерации.
4.2. Обязательства по сохранению конфиденциальности сохраняют свою силу в случае досрочного расторжения Договора в течение последующих 3 (Трех) лет.


	4. Confidentiality
4.1. The conditions of present Agreement and additional agreements for it are confidential and are not the subject to disclosure, in accordance with the Russian Federation legislation currently in force.
4.2. In the event of early termination of the present Agreement, confidentiality undertakings are valid for 3 (three) consecutive years.


	5. Расторжение Договора

5.1. Стороны вправе досрочно расторгнуть настоящий Договор с обязательным подписанием соответствующего соглашения об этом.
5.2. Договор может быть расторгнут Лицензиаром в одностороннем порядке в случае использования Лицензиатом Произведения способом, не предусмотренным п. 2.2 Договора.
5.3. В остальных случаях настоящий Договор может быть расторгнут в соответствии с законодательством Российской Федерации.


	5. Termination of Agreement

5.1. The Parties are eligible for early termination of present Agreement, with an obligatory signing of appropriate termination agreement by the Parties.
5.2. The termination of present Agreement by the Licensor in a one-sided order is possible if the Licensee has used the Product by way not stipulated by the clause 2.2 of present Agreement.
5.3. Otherwise, the present Agreement can be terminated in accordance with the Russian Federation legislation.


	6. Заключительные положения

6.1. Договор вступает в силу с даты его подписания Сторонами и действует до полного исполнения обязательств по нему.
Датой подписания Договора Стороны считают дату, указанную на первой странице в верхнем правом углу Договора. 
6.2. Все уведомления и сообщения в рамках настоящего Договора должны направляться Сторонами друг другу в письменной форме.
6.3. Любые изменения и дополнения к Договору вступают в силу только в том случае, если они составлены в письменной форме и подписаны обеими Сторонами по Договору или надлежаще уполномоченными на то представителями Сторон.
6.4. Все споры и разногласия Сторон, вытекающие из условий Договора, подлежат урегулированию путем переговоров, а в случае их безрезультатности указанные споры подлежат разрешению в суде в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.
6.5. Во всем, что не предусмотрено Договором, Стороны руководствуются нормами действующего законодательства Российской Федерации.
6.6. Договор составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковое содержание и равную юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.

	6. Final statements

6.1. Present Agreement comes into force from the moment of signing by both Parties and is in force till complete fulfillment of their obligations concerning the Agreement.
The Parties consider as date of the Agreement the date written on the first page of the present Agreement in the right upper corner of that page.
6.2. All notices and other communications under this Agreement shall be expedited by Parties to each other in written form.
6.3. Any changes and supplements to present Agreement come into force only in case, if they are composed in written form and signed by both Parties of present Agreement or duly authorized agents of the Parties.
6.4. All arguments and disagreements resulting from the present Agreement conditions are the subject of settlement by negotiations, and in case they are vain the indicated arguments are the subject to be settled in court in accordance with the Russian Federation legislation currently in force.
6.5. In all cases not provided by present Agreement the Parties follow the norms of the Russian Federation legislation currently in force.
6.6. Present Agreement has been composed in two copies, having an equal content and legal force, one for each Party.



	7. Реквизиты Сторон

Лицензиар:
Автор: (ФИО, дата рождения, паспортные данные, адрес для переписки, телефон, e-mail)
___________________________________________________________________________________________________________________________

Подпись автора_______________                                         

Дата_____________




Лицензиар:
Автор: (ФИО, дата рождения, паспортные данные, адрес для переписки, телефон, e-mail)
___________________________________________________________________________________________________________________________

Подпись автора_______________                                         

Дата_____________


Лицензиар:
Автор: (ФИО, дата рождения, паспортные данные, адрес для переписки, телефон, e-mail)
______________________________________________________________________________________________________________________________ 

Подпись автора_______________                                         

Дата_____________



Лицензиат:
 Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Национальный исследовательский университет «Московский институт электронной техники»

Адрес юридический: 124498, г. Москва, г. Зеленоград, площадь Шокина, д. 1.
Адрес почтовый: 124498, г. Москва, г. Зеленоград, площадь Шокина, д. 1.
Телефон: 8-499-734-62-05; 
e-mail: magazine@miee.ru

От Лицензиата:
Проректор по научной работе МИЭТ

______________________ А.А. Дронов

	7. Requisites of Parties

The Licensor:
Author: (surname, first name, patronymic, passport data, address for correspondence, telephone number, e-mail)
___________________________________________________________________________________________________________________________
 
Author’s signature  _______________	Date  ____________

Date __________



The Licensor:
Author: (surname, first name, patronymic, passport data, address for correspondence, telephone number, e-mail)
___________________________________________________________________________________________________________________________ 

Author’s signature  _______________	Date  ____________

Date __________

The Licensor:
Author: (surname, first name, patronymic, passport data, address for correspondence, telephone number, e-mail)
_____________________________________________________________________________________________________________________ 

Author’s signature  _______________	Date  ____________

Date __________



The Licensee:
The Federal State Autonomous Educational Institute of Higher Education 
“National Research University of Electronic Technology” (MIET)

Legal address: 124498, Moscow, Zelenograd, Shokin square, bld.1
Post address 124498, Moscow, Zelenograd, Shokin square, bld.1
Telephone: 8-499-734-6205; 
e-mail: magazine@miee.ru


From the Licensee:
MIET Vice-rector for research work

_________________  A.A. Dronov






	Акт
приема-передачи Произведения

г. ____________________						"___"________ ____ г.
 
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Национальный исследовательский университет «Московский институт электронной техники»,  именуемое в дальнейшем «Лицензиат», в лице проректора по научной работе Дронова Алексея Алексеевича, действующего на основании Доверенности № 1648 от 20.09.2024 с одной стороны, и Автор _________________________, именуемый в дальнейшем «Лицензиар», с другой стороны,  оформили настоящий Акт о нижеследующем:
1. Лицензиар передал, а Лицензиат принял для дальнейшего рецензирования и принятия решения о публикации, без передачи прав использования до подписания лицензионного договора, следующее Произведение:

	Transfer and Acceptance Act
of Product

_______________________						“___” ________ 20____

Federal State Autonomous Educational Institution for Higher Education “National Research University of Electronic Technology” (MIET), hereinafter designated as a Licensee, in the person of the Vice-rector for research work Alexey Alexeevich Dronov, acting based on the Warrant No. 1648 of 20.09.2024, on one side and the Author (coauthors) _______________________________________________________________________________, hereinafter designated as a Licensor, on the other side,  have drawn the present Act on the following:
1. The Licensor has transferred, and the Licensee has accepted for further peer review and editorial decision making, without transfer of right of exploitation prior to signing the license agreement, the following Product:





		N п/п
No
	Наименование (описание) рукописей, материалов, документов /Manuscript, Matter, Document Title (Description)
	Носитель информации. Объем /Carrier of Information. Size
	Срок передачи /Transfer Time

	1. 
	 Статья «______________»  авторы ______________ 
/Paper “Title” by author(s) Please list all authors here
	Бумажный,
___ стр.
/ Hard copy,
___ sheets
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